

C Columna

Bárbara Sepúlveda
Directora Regional
ProChile



Desafío para Los Ríos

Cuando hace unas semanas regresaron de APAS Show Brasil las tres empresas que participaron desde la Región de Los Ríos, Kunstrmann, Colun y Cran Chile, no solo trajeron nuevos contactos comerciales y la experiencia de tomarle el pulso al sector a nivel internacional; también llegaron con la confirmación de que Los Ríos tiene una agroindustria capaz de competir en los mercados más exigentes del mundo como Brasil.

De las 22 empresas chilenas que participaron en la feria más importante de alimentos y bebidas de Sudamérica, tres eran de Los Ríos y ello refleja años de trabajo conjunto entre el sector público y privado para agregar valor a nuestros productos agropecuarios y desarrollar nuevas alternativas exportables.

Brasil representa hoy una oportunidad extraordinaria para nuestros exportadores. Con un intercambio comercial que creció 49% entre 2019 y 2024, alcanzando US\$12.945 millones, este mercado ofrece ventajas únicas: proximidad geográfica, facilidades logísticas, un marco regulatorio claro y consumidores abiertos a productos premium y saludables.

Pero el verdadero valor de nuestra participación en APAS va más allá de las cifras. Kunstrmann consolida Brasil como su segundo mercado exportador; Cran Chile lo considera su destino más importante; Colun fortalece su presencia internacional. Estas historias de éxito demuestran que nuestra región tiene el potencial para ser un polo exportador diversificado.

El desafío ahora es consolidar esta experiencia. Para ello necesitamos más empresas regionales proyectándose internacionalmente, con más oferta de valor agregado y más alianzas estratégicas. Desde ProChile Los Ríos seguiremos trabajando para que nuestra agroindustria no solo abastezca al mercado nacional, sino que lleve el sello de calidad de Los Ríos a las mesas de todo el mundo.

La internacionalización no es un lujo, es una necesidad para el crecimiento sostenible de nuestra economía regional y las oficinas de ProChile, tanto en regiones como en el mundo, están al servicio de este objetivo.